朝巴小学生新聞







ビリー・エリオット演じる



勉強の前に音楽を



完結まで2回



第7回こども新聞サミット (景景)



**たごく 全国12の新聞社のこども記者が一堂に集まる「第7回こど も新聞サミット」(主催・こども新聞サミット実行委員会、協 また。あっずしこうほう いいんかい はまがくまん 賛・三菱広報委員会、浜学園、ロボット科学教育クレファス) が27日、東京・日本科学未来館でありました。サミットがか かげる「よりよい世界をつくるためには」というテーマと向 き合い、みんなで最終提言をまとめました。 (中尾浩之)

県・5年)と中山桃樹さん(東ラーの藤田めぐみさん(神奈川 というテーマで事前の取材や話 で「国際理解を深めるためには 京都・4年)が参加。チームA 所長、根本かおるさんです。 難 国連広報センター(東京都)の 合いを重ねてきました。 2人が事前に取材したのは、 朝小代表には、朝小リポータ

の準備を進めたりしてきまし マについて取材をしたり、発表 の日までに、チームごとのテー に、三つのチームに分かれ、こ

うとする」というメッセージを

マインドで接する」「相手を知ろ

「多様性を楽しもう」「オープン

会場で伝えました。

さんがゲストとして見守りま トジャーナリストの安田菜津紀 ちができること」をテーマに、 ォーラムの手島利夫さん、フォ さん、日本持続発展教育推進フ じめ、日本新聞協会の関口修司 夫などを取材しました。 各地域の取り組みや、企業の工 ムでは「地球を守るために私た へが取材に訪れた根本さんをは 各チームの発表は、朝小の2 チームBは「人手不足」、チー

のこども記者だけでなく、観客

のこども記者も積極的に発

した。ステージに上がった代表

めには」という全体のテーマに

サミットのクライマックスで

「よりよい世界をつくるた

対する提言をみんなでまとめま

言。「異文化・少子化・CO2

地球の課題は自分事

笑顔あふ



チームAでの発表にのぞんだ藤田さん (左)と中山さん(左から2番目)

チームA 相手の意見を大事に

自分と相手は違う人、どっちの意見も 大事にしよう。広くおだやかな心で首分 から話しかけて相手を知ると仲良くなれ る。得意なことを教え合い日本と世界を つなげよう。

-ムB 新しい技術を応援

人手木足を解消する新しい技術を応援 しよう。働く人たちの環境を良くしよう。 少子化を解決するために子どもを育てや すい社会にしよう。

チームで ででを排出せ口の未来へ

自指すのはCO2排出ゼロの未来。地 域の取り組み、私の取り組みを伝え合お う。知って、まねして、資源と地球を再 生しよう。「めんどくさい」にはサヨナラ。



朝小リポーターの藤田さん

笑顔あふれる未来に向かって

れる未来に向かって、発信しよ

う子どもから!」という提言に できました」と話しました。 ットで新しい友だちもたくさん られました」、中山さんは「サミ と思うことが多く、視野を広げ 笑顔を見せていました。藤田さ として参加した2人は充実した まとまりました。 んは「他の人の意見になるほど サミットを終え、朝小の代表

朝小リポーターの中山さん

(掲載:朝日小学生新聞 2024年3月29日)

全国12の新聞社のこども記者18-

全国のこども記者18人が集 サミットで提言をするため ドや経験を根本さんから学び 民支援の現場などでのエピソー